

Tenis

Carreño supera a Istomin en el inicio del Godó

El gijonés doblega a su rival uzbeko con un doble 7-5

Barcelona, Agencias / A. M. Pablo Carreño se enfrentará hoy al alemán Kohlschreiber en el trofeo Conde de Godó, después de superar ayer al uzbeko Denis Istomin en la primera ronda. El tenista asturiano se impuso por un doble 7-5 en un partido muy emocionante.

El torneo perdió ayer por lesión, a dos cabezas de serie, David Ferrer y el francés Richard Gasquet, octava y décima raqueta mundial, respectivamente, quienes debían debutar hoy y que han anunciado su retirada del torneo barcelonés.

Ferrer se ha resentido de la lesión en el sóleo que le impidió jugar en Montecarlo, y Gasquet ya no se entrenó al mediodía por culpa de una contractura en la espalda.

El Godó también perdió este martes a otro cabeza de serie, el español Roberto Bautista (5), pero en este caso en la pista. Bautista cayó en su debut en el torneo ante el ruso Karen Khachanov, por 6-2, 6-7 y 6-3.

Fútbol

La Eurocopa contará con el "ojo de halcón"

La UEFA aprueba el uso de tecnología para evitar los "goles fantasma"

Nyon, Agencias / A. M.

La UEFA informó ayer de que ha elegido el 'Ojo de Halcón' como la tecnología de la línea de gol durante todos los partidos de la Eurocopa de Francia de este año, que comienza el 10 de junio en el estadio de Saint Denis.

Este sistema también se usará en la Supercopa europea, que se jugará en Trondheim (Noruega), así como en la Liga de Campeones 2016/17 a partir de la fase de eliminatorias.

El Ojo de Halcón, ya habitual en los torneos de tenis, es un sistema basado en el uso de cámaras, y se instalará en los diez estadios que acogerán los partidos de la Eurocopa.

La UEFA, que aprobó el uso de la tecnología de la línea de gol en enero pasado durante la reunión de su comité ejecutivo, ha informado de que el 'Ojo de Halcón' funcionará conjuntamente con la figura de los árbitros asistentes adicionales, que seguirán vigilando la actividad dentro y alrededor de las áreas de penalti.

El Ojo de Halcón ha sido la tecnología seleccionada entre un total de cuatro que aspiraban a ser escogidas. Fue la primera em-



La acción del polémico tercer gol de Inglaterra en la final del Mundial de 1966. | REUTERS

presa en recibir la licencia de la FIFA y su sistema ya se utiliza en las ligas alemana, inglesa e italiana y se usó en el Mundial femenino de Canadá 2015.

Este sistema utiliza siete cámaras en cada portería y un software de seguimiento del balón dentro del área de gol. El Ojo de Halcón determinará si la pelota ha rebasado totalmente la línea para tratar de acabar con la figura del "gol fantasma", una figura

que tuvo una de sus máximas expresiones en una final del Mundial de fútbol, el de 1966, entre Inglaterra y Alemania, con resultado final de 4-2, después de que el tercer gol de Inglaterra fuese validado cuando al parece no entró.

En un segundo, el Ojo de Halcón enviará una señal vibratoria y otra visual a cada uno de los árbitros del partido en el caso de que el balón haya rebasado totalmente la línea de gol.

Nueve partidos de sanción a Zapico, del Podes

Estaba de espectador, cumpliendo sanción, y es "multirreincidente"

Oviedo

Oscar Zapico Carrocera, jugador del Podes de Primera Regional, fue suspendido por nueve partidos por el Comité de Competición de la Federación Asturiana de Fútbol por "ofender reiterada y ostensiblemente al árbitro, siendo multirreincidente, y menosprecio a un asistente, encontrándose como espectador al estar cumpliendo sanción federativa". Raramente utiliza el Comité el calificativo de "multirreincidente" en sus acuerdos pero es que para Zapico esta es la cuarta sanción por motivos similares en los últimos cuatro meses. El 22 de diciembre le impusieron cinco partidos por "doble amonestación y ofender reiteradamente al árbitro" y en los acuerdos del 8 de marzo figura sancionado por nueve encuentros por acumulación de amonestaciones y ofender de forma grave y ostensible al árbitro, siendo reincidente". Es la sanción que está cumpliendo y que cuando la termine empezará a cumplir la impuesta ayer.

Montañismo | Carreras

"La Pisada del Diantre" llega a Colunga

La segunda edición del trial del Suevo tendrá lugar el 1 de mayo

Colunga, P. MARTÍNEZ

La segunda edición del Trail del Suevo "La Pisada del Diantre" llegará el uno de mayo a Colunga acompañado de su "hermano pequeño", el I Trail Costero de Colunga "El Diantrín", y convertido en la segunda prueba de la Copa de Asturias de Carreras de Montaña, Gran Premio EDP. Las competiciones cuentan con el patrocinio de LA NUEVA ESPAÑA y se presentaron ayer en el Ayuntamiento de Colunga con la presencia de representantes municipales, de la Federación Asturiana de Montaña y del grupo promotor, "Picos y Chigres".

Las carreras empezarán a las

9.00 y 9.10 horas, respectivamente, y la primera seguirá "integralmente el mismo recorrido que el año anterior", como destacó César Fernández Montes, representante del colectivo organizador. Saldrá de Lastres y discurrirá por las playas y pedreros del concejo de Colunga hasta la vecina Caravia donde, a través de sendas y caminos tradicionales, pasará por el picu Pienzu para iniciar el descenso a Colunga, en cuya capital estará situada la meta.

El recorrido es de 29 kilómetros y tiene un desnivel acumulado de 3.200 metros, unas dificultades que unos 300 corredores, los inscritos hasta la fecha, están



Por la derecha, Javier Fernández, vocal de carreras de montaña de la Federación Asturiana; Rogelio Pando, alcalde de Colunga; Sandra Cuesta, concejala de Deportes de Colunga, y César Fernández, del grupo "Picos y Chigres". | P. M.

dispuestos a afrontar. Los promotores destacaron la "gran acogida" que tuvo la prueba en su anterior edición y presentaron el I Trail Costero de Colunga "El Diantrín", con la que compartirá salida, meta y gran parte del recorrido. Esta segunda competición también saldrá de Lastres y recorrerá la senda costera hasta llegar

a Güerres, donde a través de caminos interiores los corredores llegarán a La Isla. En este punto tomarán la senda costera para alcanzar otra vez la playa de Colunga y desde allí, por la localidad de San Juan, al núcleo de Colunga.

La organización cuenta con la "inestimable colaboración" de unos 70 voluntarios, que se en-

cargarán tanto de prestar ayuda a los corredores como de que todos los espacios por los que discurren las carreras "queden en perfecto estado", como destacaron los organizadores. Agradecen, asimismo, la ayuda prestada por "personas e instituciones sin los que no sería posible que estos proyectos se hagan realidad".